

Borregos Monterrey: ¡Bicampeones de ONEFA! (videonota)



Los **Borregos Monterrey** lograron el bicampeonato de la ONEFA en la temporada 2023.

El equipo del Tec de Monterrey venció 31-27 a los **Auténticos Tigres** en el Estadio Gaspar Mass.

Al igual que **la final del 2022, realizada en el mismo recinto contra el mismo rival**, el partido estuvo peleado hasta el último segundo e intercambiaron la ventaja en la recta final del mismo.

Ve aquí la videonota:

```
{"preview_thumbnail":"/sites/default/files/styles/video_embed_wysiwyg_preview/public/video_thumbnails/0w2y8.jpg?itok=_QnPr5dT","video_url":"https://youtu.be/04yO5M-w2y8?si=GL1n23OQiuofYTJm","settings":{"responsive":1,"width":"854","height":"480","autoplay":0},"setting":  
Video (Adaptable)."}]
```